

Última hora

Aprobada una partida de 47,8 millones para ayudas al automóvil

El Consejo de Ministros ha autorizado ayudas al sector del automóvil por importe de 47,8 millones de euros, destinadas al fomento de la competitividad en actividades estratégicas. Las ayudas aprobadas forman parte de los planes del Gobierno para este año de repartir 215 millones de euros a 141

proyectos que fomentan la competitividad y la innovación en el sector automovilístico español. La finalidad de estas ayudas se centra en potenciar actividades estratégicas de la industria del automóvil tendentes a modelos de producción más avanzados, eficientes y respetuosos con el medio ambiente. Se incluyen productos de más valor añadido, que reduzcan el impacto ambiental durante su ciclo de vida.

Las bodegas manchegas promocionarán sus vinos en China y Estados Unidos

A partir del próximo día 24 de mayo y hasta prácticamente mediados del mes de junio, la Denominación de Origen La Mancha realizará una intensa campaña promocional en diversas ciudades de China y Estados Unidos, actuaciones ambas que se enmarcan dentro de la estrategia general de las bo-

degas manchegas por incrementar sus ventas de forma sustancial en nuevos mercados en los que todavía se está produciendo un fuerte incremento del consumo de vino entre la población, a diferencia de lo que ocurre en Europa y, de forma muy particular, en España. Además, los vinos manchegos tienen ventajas competitivas importantes por la extraordinaria calidad de sus vinos, que se ofrecen a buen precio.

Los protagonistas de la semana



Ernesto Martínez Ataz
EL RECTOR DE LA UCLM, ELEGIDO PADRINO DE MARSODETO

El rector de la Universidad de Castilla-La Mancha (UCLM), Ernesto Martínez Ataz, releva al presidente de Caja Rural Castilla-La Mancha, Andrés Gómez Mora, como padrino de la Federación Provincial de Entidades pro Personas con Discapacidad Intelectual y Parálisis Cerebral de Toledo denominada Marsodeto.



Manuel Carrascosa
NUEVO PRESIDENTE DE APYMEC

Manuel Carrascosa es el nuevo presidente de la Asociación de Empresas de la Construcción y Afines de Cuenca (APYMEC) en sustitución de Abraham Sarrion tras celebrarse la Asamblea General de esta organización empresarial en la que se ha elegido la nueva Junta Directiva tras acabar el período de mandato de la anterior.



Antonio Fernández
PRESIDENTE Y CONSEJERO DELEGADO DE RENTA 4 GESTORA SGIIC

Antonio Fernández Vera ha sido nombrado Presidente y Consejero Delegado de Renta 4 Gestora SGIIC, sustituyendo a Juan Luis López, quien pasará a desempeñar funciones ejecutivas en el Banco adquirido por Renta 4. Es Licenciado en Ciencias Económicas y Empresariales y en Ciencias Actuariales y Financieras.



Fedeto asesora en la ley de protección de datos

Fedeto y la empresa Asymat & Asociados han firmado un convenio para facilitar a las empresas el asesoramiento necesario para que cumplan con la ley de protección de datos. Manuel Madruga Sanz, Secretario Ge-

neral de Fedeto y Jerónimo Lucas Prado, Director de Asymat & Asociados S.L. rubricaron un acuerdo que en breve conocerán al detalle para que puedan beneficiarse de los descuentos que presenta.



El Sepecam apoya la labor de Cocemfe- Toledo

El Servicio Público de Empleo de Castilla-La Mancha apoya la labor de Cocemfe Toledo en la formación de las personas con discapacidad. El delegado provincial de Empleo, Igualdad y Juventud de Toledo, Pedro Antonio López, ha hecho entrega de los diplomas a los alumnos que

han finalizado el curso "Digitalización de documentos, archivo y tratamiento de información digital por personas con discapacidad junto al presidente de la Federación de Personas con Discapacidad Física y Orgánica de Toledo, Julio Roldán Perezagua.

La columna

El consumo interno se ha ido debilitando

C. Jiménez

Son los datos que maneja el Instituto Nacional de Estadística y que apuntan al debilitamiento del consumo interno de los hogares en los últimos meses como consecuencia de la crisis económica. Según esta estadística el estancamiento del gasto de los hogares en el primer trimestre del año representa el peor resultado del componente más determinante de la demanda desde que arrancó la recuperación económica.

Una debilidad que también se empieza a manifestar ya en las importaciones, que también han tenido que crecer, necesariamente, a un menor ritmo que las

EXTERIOR

Las empresas intentan engancharse al carro de la recuperación de otros países

exportaciones.

Las exportaciones, sin embargo, son las que están tirando del carro y los empresarios se están dando cuenta de la necesidad de vender sus productos en el extranjero mejorando para ello antes la calidad y el diseño de los mismos y mejorando por lo tanto, también la competitividad. Es una manera de que los sectores se enganchen al carro de la recuperación que están llevando a cabo otros países avanzados, entre los que destacan Alemania, un país al que debemos tomar como ejemplo que ha crecido cinco veces más que España, y desde el cual no paran de llegar recomendaciones, algunas de las cuales distan de ser asumibles, por las considerables diferencias que tanto en salarios como en organización del trabajo y horarios tienen España y Alemania.